

En 2020, Jodi a décidé d'appuyer Make-A-Wish | Rêves d'enfants Canada en se fixant un objectif de taille qui lui permettrait en même temps d'amasser des fonds. Il a donc mis un peu plus de 44 heures pour parcourir les 298 km de la Piste Cabot, au Cap Breton. En 2021, Jodi s'est fixé un autre objectif de course, toujours au profit de Make-A-Wish | Rêves d'enfants Canada. Avec le soutien de ses proches et amis, Jodi a amassé plus de 15 000 \$ en 2020, et un peu plus de 5000 \$ en 2021.

Jodi s'est lancé dans la collecte de fonds après avoir organisé une course virtuelle en temps réel sur Facebook; à ce moment, il avait couru pendant 30 heures au profit d'un autre organisme de bienfaisance en Nouvelle-Écosse. Dans une séance de clavardage en direct, un garçon qui regardait l'activité en direct avec sa mère lui demanda : « Pourquoi fais-tu cette course? », et Jodi répondit : « Parce que je peux le faire aujourd'hui; un jour j'en serai incapable. »

Plus tard, en échangeant avec le garçon, Jodi a eu l'idée d'amasser des fonds pour un organisme associé aux enfants, et il a pensé à Make-A-Wish | Rêves d'enfants Canada!

Jodi conseille aux gens qui souhaitent amasser des fonds de « choisir une activité où ils pourront offrir le meilleur d'eux-mêmes en relevant un défi qui suscite de l'intérêt ». Il affirme que sa motivation était à son comble, sachant que les fonds amassés aideraient un enfant en attente de son rêve.

Merci Jodi d'appuyer Make-A-Wish | Rêves d'enfants Canada, et de rendre possibles les rêves d'enfants atteints d'une maladie grave.







Transformez des vies, un rêve à la fois.